

Zeitschrift: Revue suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 139 (2018)
Heft: 10

Rubrik: Courier des lecteurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 27.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La puissance du miel

vécu par Gérard Python de Fenin, NE

Notre collègue, Gérard Python, nous livre le récit d'une mésaventure vécue cet été et qui aboutit à une fin heureuse et qui peut aider chacune et chacun de nous à réagir si une chose semblable devait arriver ! Il faut parfois oser demander et faire passer ses idées. Les images, comme preuve, illustrent à merveille les dires de Gérard.

«Le 9 juillet, à mon rucher de Bregot, en vidant une marmite d'eau bouillante dans un bac, le bac s'est retourné sur mon pied droit. J'ai fait couler l'eau du fût sur mon pied et j'ai appelé ma femme, afin qu'elle me conduise à l'hôpital. Les urgences étaient avisées de mon arrivée, ils m'ont mis des compresses, puis un pansement et m'ont donné un rendez-vous pour le lendemain.

Je suis arrivé au rendez-vous avec un appareil de photo et un pot de miel que j'avais récolté un mois plus tôt. J'ai demandé à Mme Christelle Belkhir, l'infirmière s'occupant des plaies, si elle acceptait de me soigner avec mon miel ? Elle a accepté sans hésitation.

On a commencé à raison de 3 applications par semaine. J'étais brûlé au 2^e degré.

Pendant le week-end un œdème s'était développé sur l'avant du pied et elle a préféré utiliser sa pommade à base d'argent pendant une semaine. Et dès le 23 juillet on est repassé au miel, l'amélioration était spectaculaire et le 16 août elle m'a dit que j'étais guéri !

Je continue d'hydrater mon pied avec une pommade maison à base de paraffine, de cire d'abeilles et d'huile de pépins d'abricots.

Il est tout à fait possible d'utiliser nos miels pour soigner nos blessures, mais attention, toujours sous le contrôle de professionnels de la santé ! »

MERCI Gérard de nous avoir dévoilé ton histoire qui se termine finalement bien, alors bonne suite et complète guérison.



MERCI également à Madame Belkhir, d'avoir accédé à la demande de Gérard et d'accepter que ce récit soit publié.

Votre butineuse : Rose Aubry

